

¿Qué es eTwinning?

Desde su creación en 2005, eTwinning se ha convertido en la mayor comunidad europea de docentes y centros escolares. El objetivo principal de eTwinning es promover y facilitar el contacto, el intercambio de ideas y el trabajo en colaboración entre profesorado y alumnado de los países que participan en esta iniciativa, a través de las TIC. Además, eTwinning ofrece oportunidades de interacción y formación entre docentes que comparten los mismos intereses y motivaciones. Gracias a eTwinning, docentes y alumnos de centros escolares de distintos países europeos pueden desarrollar proyectos de colaboración utilizando las nuevas tecnologías.

eTwinning es una iniciativa de la Comisión Europea que comenzó en el año 2005 como una parte fundamental del programa *eLearning*. En 2007 se integra en el Programa de Aprendizaje Permanente. Es una acción descentralizada y, por tanto, no necesariamente coordinada por las Agencias Nacionales. En enero de 2014 eTwinning pasó a formar parte de Erasmus+, el programa de la Unión Europea en materia de educación, formación, juventud y deporte. eTwinning adquirió así un papel más destacado del que había tenido, convirtiéndose en la plataforma online de referencia para la acción KA2 (Cooperación para la innovación y el intercambio de buenas prácticas). A partir de la convocatoria Erasmus+ 2019, eTwinning adquiere aún más relevancia ya que aparece en los criterios de evaluación de las candidaturas de la acción KA2.

eTwinning está dirigido a todos los niveles educativos anteriores a la Universidad. Todas las áreas, materias y familias profesionales de Educación Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato, incluyendo Formación Profesional y escuelas de régimen especial, tienen cabida en eTwinning. Los idiomas de trabajo son aquellos que los socios deseen utilizar, entre ellos, el español, cuyo uso crece día a día en Europa.

Para saber cuántos países forman parte de esta iniciativa, puedes hacer clic en el siguiente [enlace](#) .

En marzo de 2013, eTwinning se amplió a países vecinos, a raíz de la Política de Vecindad Europea que se desarrolló en 2004 y tiene como objetivo profundizar en las relaciones entre países de la Unión Europea y limítrofes o próximos, nuestros «vecinos».

La coordinación de eTwinning en Europa la lleva el Servicio Central de Apoyo, ubicado en Bruselas ([portal del Servicio Central de Apoyo](#) ) En cada país miembro, la coordinación la lleva el Servicio Nacional de Apoyo (SNA). En el caso de España, el SNA se ubica en el Instituto Nacional de Tecnologías Educativas y de Formación del Profesorado (INTEF) del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes ([portal del Servicio Nacional de Apoyo](#) ). Cada Comunidad Autónoma cuenta con un representante eTwinning. Pincha [aquí](#)  para encontrar el listado completo de responsables eTwinning de las Comunidades Autónomas.

Para registrarte en eTwinning, dirígete a cualquiera de los dos portales ([europeo](#)  o [nacional](#) )

Para dudas y consultas sobre eTwinning: asistencia@etwinning.es